

## **AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du CA du 17 janvier 2006**

### **0. Ouverture**

Début : 12h03

Présents : Mathieu Coinçon, Nicolas Lahaie, Xavier Mascle, Mathieu St-Louis, Véronique Trépanier et Jordan Volpato.

Absents : Karine Boulay et Luc Furic.

### **1. Lecture et adoption de l'ordre du jour**

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

### **2. Lecture et adoption du PV du 15 décembre 2005**

Le PV est adopté à l'unanimité après modifications.

### **3. Affaires découlantes**

Rien de spécial.

### **4. Trésorerie**

Karine est en France! Rien de nouveau depuis la dernière réunion.

### **5. Externe**

Le prochain CC aura lieu demain, mais Mathieu ne peut pas y aller. Nicolas va peut-être y aller.

Un CES aura lieu mardi prochain, Mathieu pourra y assister.

### **6. Interne**

Xavier va compléter le document sur les salaires pour la prochaine réunion.

Bourses de la FES : Jordan est allé voir Denise Lessard et elle lui a dit qu'elle n'avait pas accès aux informations de la FES, à savoir combien d'étudiants du département ont des bourses d'accès direct et de passage direct. Il est allé voir Sylvie Beauchemin et si elle peut avoir cette information en se basant sur les inscriptions, elle lui enverra aujourd'hui.

Il faudrait peut-être que les bourses soient données à des étudiants qui ne sont pas déjà boursiers d'un organisme (comme ça a déjà été le cas), mais la FES souhaite que ça demeure des bourses d'excellence.

Il y aura une assemblée départementale le 24 janvier prochain. On est curieux de savoir pourquoi il y en a une si rapidement...

Séminaires : Il semble y avoir un problème de constance dans l'évaluation faite par le jury d'un des deux groupes.

Pour que ce genre de problème se règle, il faut retravailler sur le document qui a été soumis l'année dernière et refaire certaines demandes. Si les séminaires étaient donnés sous forme de congrès, ce serait plus facile de se souvenir des présentations et ainsi de donner des notes aux étudiants en fonction de toutes les présentations.

Nicolas dit que l'idée du congrès, c'est peut-être trop demander. Peut-être qu'on devrait demander seulement un changement du système de notation : soit qu'ils appliquent une notation absolue (quitte à ajuster les notes à la fin de l'année), soit qu'aucune note ne soit donnée et que dans le bulletin, ce soit seulement écrit réussite ou échec.

Jordan mentionne qu'il faudrait commencer par demander une amélioration du système de notation et qu'ensuite, nous pourrions demander que les séminaires se donnent sous la forme d'un congrès.

Jordan va retravailler sur le document et d'autres membres du CA vont lui donner un coup de main. Dans un mois, il faudrait avoir une autre version.

On pourrait faire un sondage (ou une pétition) pour connaître l'opinion des étudiants à ce sujet, mais ce serait en dernier recours.

## **7. Vie étudiante**

Mathieu veut s'occuper d'organiser une soirée à l'opéra (9 mars), une à l'impro (13 ou 20 mars) et une à l'OSM (date à confirmer).

Hockey : le match est le 7 février et les billets sont maintenant tous vendus. Il y aura un 5 à 9 de la FAÉCUM le 9 février et le party 2<sup>e</sup> étage aura lieu cette semaine.

Cabane à sucre : est-ce qu'on retourne chez Osias? Ailleurs? Avec le bacc? Avec l'IRIC? Nicolas va s'informer auprès des gens de l'IRIC pour savoir s'ils seraient intéressés à se joindre à nous.

5 à 9 promotionnel n=1 : Les étudiants de l'IRIC ont l'air partants pour l'organiser. À quel point veut-on s'impliquer dans l'organisation? On verra s'ils nous demandent de les aider, peut-être pour l'argent. On pourrait peut-être demander des commandites et partir le programme « Option Biochimie »!

Autre activité possible: Location d'un chalet pour une vingtaine de personnes et faire des activités hivernales. Il faudrait regarder les options en ce qui concerne les dates, les prix et les disponibilités de chalets.

Retour sur le party de Noël : quelques personnes étaient bien saoules, mais il n'y a pas eu trop d'excès. Il y a eu assez de vin et de nourriture. Cependant, on a peut-être commencé un peu trop tard.

Mathieu : J'étais tu saoul, moi... ah non, c'est vrai, j'ai conduit...

## **8. Varia**

Local étudiant : Jordan a envoyé un courriel à Madame Cojocarou pour avoir le cagibi. Et est-ce qu'on relance le département concernant le local à proprement dit... on pourrait peut-être en parler lors de l'Assemblée départementale.

## **9. Levée**

Nicolas propose la levée.

Mathieu C. seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Fin : 13h27

Prochaine réunion : le mardi 31 janvier 2006.